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US GAILLAC  

AS GIROUSSENS 

BENFICA GRAULHET S. 

GRAULHET FC 

ACS LABRESPY 

ES MONTAGNE NOIRE 

US LABRUGUIERE 

US HAUTE VALLEE THORE 

FC LACAUNAIS 

AS LAGARRIGUE 

FC LAGRAVE 

O. LAUTRECOIS 

FC LE GARRIC 

LAVAUR FC 

AS DU FRAYSSE 

AS DU MASNAU 

LE SEQUESTRE LA MYGALE 

FC LEMPAUT 

AS LESCURE 

AS LOMBERS 

MARSSAC RSRDT 

AS MASSALS 

US MIRANDOL 

US MONESTIES 

O. MONTDRAGON/SJ 

AS MONTREDON L. 

FC MOULARES 

US MURAT 

AS PAMPELONNE 

AS PAYRIN RIGAUTOU 

FC PAYS MAZAMETAIN 

FC PUYGOUZON R. 

ASE PUYLAURENS 

REALMONT FC 

ROQUECOURBE FC 

SAIX SEMALENS FC 

O. SALIES 

RIVES TESCOU FC 

FC SEMALENS 

SOREZE FC 

US SOUAL 

ST BENOIT CARMAUX 

SO ST AMANS 

ASP ST JEAN DE JEANNE 

ST JUERY O. 

AS ST SALVY BALME 

FC TANUS 

TEILLET FC 

TERSSAC AFC 

TREBAS FC 

US VALDERIES 

VALENCE D'ALBI OF 

PAYS D'AGOUT FC 

PAYS AGOUT EF 98 

ST SULPICE US 

THORE FC 

Compte-rendu de l’AG d’Eté du 

9 Juin 2017 à PAYRIN AUGMONTEL 

 

Clubs Présents ou représentés : 

US AIGUEFONDE        

ASPTT ALBI  

US ALBIGEOISE 

BREUIL O. 

SPORTING FC ALBI 

ASC MAHORAIS D’ALBI 

ARTHES SP LOISIRS 

ASVS BLAN 

FC BOUT DU PONT DE L’ARN 

FC BRASSAC 

US BRENSOLLE 

AS BRIATEXTE 

RC SALVAGEOIS CASTRES 

US CADALEN 

FC VERE GRÉSIGNE 

CAMBOUNET FC 

AS CARLUS ROUFFIAC 

US CARMAUX 

FC CASTELNAU LEVIS 

US CASTRES FOOTBALL 

LES COPAINS D’ABORD 81 

JS CASTRES 

US CORDES 

FC VIGNOBLE 81 

USC CUQ TOULZA 

DOURGNE VIVIERS FC 

FREJAIROLLES CC 

CAGNAC ES 

FREJEVILLE AS 

 

Clubs Absents : 

LABASTIDE DE LEVIS 

LAVAL ST SALVY 
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Début à 20 h 42 

1 Accueil du Président 
 

Accueil et présentation des invités présents et des personnalités excusées par le Président du District 

du Tarn de Football, Mr. Raphaël CARRUS. 

Invités présents : 

- Mme. Linda GOURJADE, Députée du Tarn 

- Mme. Isabelle ESPINOSA, Vice-présidente du Conseil Départemental chargée des sports 

- Mr. Alain VAUTE, Maire de Payrin-Augmontel 

- Mr. Fabrice PUECH, Président du club de l’AS Payrin-Rigautou 

- Mr. Pierre THEVENIN, Secrétaire Général de la Ligue d’Occitanie de Football, représentant le 

Vice-Président Délégué, le Dr. Michel CHARRANCON 

- Mr. Joël GRIS, Trésorier Général du District du Tarn de Football 

- Mme. Chantal DELOGE, Secrétaire Générale du District du Tarn de Football 

Personnalités excusées : 

- Les Représentants de la DDCSPP 

- Mme. Catherine DELAHAYE-MARZIN, Département du Tarn 

- Dr. Michel CHARRANCON, Vice-Président Délégué de la Ligue de Football d’Occitanie 

- Mr. Jean-Philippe MIALHE, Président du CDOS du Tarn 

Le Président Raphaël CARRUS adresse ses remerciements au club de PAYRIN-RIGAUTOU AS pour 

l’organisation de cette Assemblée Générale ainsi qu’à la municipalité de PAYRIN-AUGMONTEL pour 

la mise à disposition de la salle. 

2 Interventions 

2.1 Intervention du Président du Club de Payrin-Rigautou, Mr. Fabrice PUECH  

Madame la Députée 

Madame la Conseillère Départementale, 

Monsieur le Maire, 

Monsieur le Président, 

Mesdames, Messieurs, 
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3 Accueil du Président 
Accueil et présentation des invités présents et des personnalités excusées par le Président du District 

du Tarn de Football, Mr. Raphaël CARRUS. 

Invités présents : 

- Mme. Linda GOURJADE, Députée du Tarn 

- Mme. Isabelle ESPINOSA, Vice-présidente du Conseil Départemental chargée des sports 

- Mr. Alain VAUTE, Maire de Payrin-Augmontel 

- Mr. Fabrice PUECH, Président du club de l’AS Payrin-Rigautou 

- Mr. Pierre THEVENIN, Secrétaire Général de la Ligue d’Occitanie de Football, représentant le 

Vice-Président Délégué, le Dr. Michel CHARRANCON 

- Mr. Joël GRIS, Trésorier Général du District du Tarn de Football 

- Mme. Chantal DELOGE, Secrétaire Générale du District du Tarn de Football 

Personnalités excusées : 

- Les Représentants de la DDCSPP 

- Mme. Catherine DELAHAYE-MARZIN, Département du Tarn 

- Dr. Michel CHARRANCON, Vice-Président Délégué de la Ligue de Football d’Occitanie 

- Mr. Jean-Philippe MIALHE, Président du CDOS du Tarn 

Le Président Raphaël CARRUS adresse ses remerciements au club de PAYRIN-RIGAUTOU AS pour 

l’organisation de cette Assemblée Générale ainsi qu’à la municipalité de PAYRIN-AUGMONTEL pour 

la mise à disposition de la salle. 

4 Interventions 

4.1 Intervention du Président du Club de Payrin-Rigautou, Mr. Fabrice PUECH  

Madame la Députée 

Madame la Conseillère Départementale, 

Monsieur le Maire, 

Monsieur le Président, 

Mesdames, Messieurs, 

Le club de l’AS Payrin-Rigautou est heureux de vous recevoir ce soir. Quelques clubs ont eu des 

saisons difficiles en Excellence et 1ère Division. J’espère que la prochaine saison sera meilleure. Je 

vous souhaite une bonne Assemblée Générale. 

 



Page 4/8 

 

Le Président CARRUS remet ensuite un cadeau en souvenir de cette Assemblée Générale au 

Président de Payrin-Rigautou AS. 

4.2 Intervention de Monsieur le Maire de Payrin-Augmontel – Mr. Alain VAUTE 

Bonsoir Monsieur le Président, 

C’est avec beaucoup de plaisir que nous vous recevons ici ce soir à Payrin-Augmontel. C’est une 

reconnaissance de la part du District. Le club de football est important dans notre commune de 2500 

habitants, avec ses 300 Licenciés et son Ecole de Football. Je vous remercie tous et vous souhaite une 

bonne soirée. 

Un cadeau est ensuite remis à Mr. le Maire de Payrin-Augmontel en souvenir de cette journée. 

5 Décompte des voix 
Mme. Chantal DELOGE, Secrétaire Générale du District du Tarn de Football, fait ensuite le décompte 

des voix. 

Voix Inscrites : 278 

Présents ou Représentés : 245, soit 88,13% des inscrits 

Quorum : 140 

Le quorum étant atteint, l’Assemblée Générale peut délibérer valablement. 

6 Assemblée Générale Ordinaire 

6.1 Intervention de Madame Isabelle ESPINOSA, Conseillère Départementale 

Bonsoir à tous, 

Je m’excuse de ne pas avoir pu saluer tout le monde. J’ai quand même eu l’occasion d’en voir 

certains. Je souhaite réaffirmer l’appui du Conseil Départemental au travers du District. Je félicite 

Monsieur CARRUS et toute l’équipe pour tout le travail effectué. Je vous félicite tous. Merci à tous les 

bénévoles sans lesquels il serait difficile de mettre en œuvre le Programme Educatif Fédéral. 

Nous sommes également présents pour appuyer la formation des cadres, car on leur demande d’être 

bien formés. 

Je renouvelle l’appui du département et je vous souhaite à tous une bonne Assemblée Générale. 

6.2 Intervention du Président du District du Tarn de Football 

Le Président demande aux personnes présentes d’avoir une pensée et d’observer un instant de 

recueillement en souvenir de tous les membres de la famille du football qui nous ont quittés au cours 

de cette saison. 

Le Président indique que l’Ordre du Jour requiert normalement son intervention à ce stade de 

l’Assemblée Générale. Il précise que pour éviter à l’assistance une réunion trop longue, il 
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s’abstiendra d’intervenir ce soir, afin de laisser le temps nécessaire pour traiter les points suivants de 

l’ordre du jour. 

6.3 Adoption du Procès-Verbal de l’AG d’hiver 2016-2017 

Le Procès-Verbal de l’AG d’hiver 2016-2017 à Terssac est adopté à l’unanimité des présents. 

Le Président précise ensuite que suite à la démission de Madame Pascale GALDAMEZ représentant 

les licenciées féminines au sein du Comité Directeur, il était prévu de procéder à l’élection de sa 

remplaçante en tant que représentante des licenciées féminines. Faute de candidature, le Président 

propose de reporter cette élection à l’Assemblée Générale d’hiver. 

6.4 Intervention de Mr. Bernard MOMMEJA, Représentant le CDOS 

Mesdames et Messieurs les Elus, Mmes et Messieurs les Présidents de Clubs, Mesdames et 

Messieurs les Dirigeantes et Dirigeants. 

Une nouvelle équipe dirigeante a été élue lors de l’Assemblée Générale du CDOS qui a eu lieu le 2 

mars 2017. Le Président Michel MARCOUL ne s’est pas représenté, et c’est à présent Mr. Jean-

Philippe MIALHE, que je représente ce soir en qualité de Trésorier Général, qui a été nommé 

Président pour la mandature 2017-2021. 

Les premiers mois de mandat de la nouvelle équipe dirigeante ont été consacrés à faire l’état des 

lieux et à établir la feuille de route pour la période 2017-2021, période importante car marquée par 

la candidature de Paris pour l’organisation des JO 2024. Cette feuille de route a été présentée 

d’abord le 18 mai aux instances départementales et à la DDCSPP, puis le 30 mai aux comités sportifs 

tarnais.  

Cette feuille de route s’articule autour de 4 axes. Bien sûr, les actions sont nombreuses, donc je me 

limiterai à mentionner quelques actions phares dans chacun des quatre domaines. 

- L’accompagnement des comités et de leurs associations. L’aménagement en cours de la 

Maison du Sport Tarnais, qui permettra d’accueillir six nouveaux comités dans ses murs 

est actuellement un maillon essentiel de cet accompagnement. 

- L’axe Sport et Territoires. Je voudrais mentionner le Challenge de la Commune la plus 

Sportive du Tarn. Allez voir vos maires et vos conseils municipaux pour les inciter à 

participer à ce Challenge qui permettra de mettre en avant les associations dans vos 

communes, et par là même d’apporter un éclairage à vos communes. Les diagnostics 

territoriaux en support aux Communautés de Communes et d’agglomération constituent 

également une action majeure de cet axe. Je voudrais citer comme exemple le diagnostic 

qui vient d’être réalisé pour la Communauté de Communes Lautrecois Pays d’Agout. 

- Le Sport pour Tous, avec en particulier le projet APA (Activités Physiques Adaptées) en 

direction de seniors. 

- Enfin, l’axe Promotion et Partenariats, avec en point d’orgue la valorisation de la Maison 

du Sport Tarnais. Une exposition d’affiches des JO depuis l’origine va être organisée. 

Egalement en point de mire une soirée festive le 13 septembre, jour de la désignation de 

la ville hôte des JO 2024. 

Je ne voudrais pas conclure sans signaler le rôle du CDOS dans l’attribution de subventions CNDS 

pour les Comités Sportifs Tarnais. Enfin, je précise que le CDOS n’intervient plus dans l’attribution des 

subventions pour les petits équipements de clubs de jeunes, ceci étant désormais traité directement 

par la Région Occitanie. 
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Je vous souhaite une bonne conclusion de cette Assemblée Générale, d’excellentes vacances 

certainement bien méritées, ainsi qu’une excellente saison 2017-2018, saison de transition ô 

combien importante dans l’optique de la réorganisation des compétitions sur le nouveau territoire 

de la Région Occitanie. 

Merci à vous tous pour votre investissement dans le football et dans le sport en général. 

6.5 Présentation du Rapport Moral par la Secrétaire Générale, Mme. Chantal DELOGE 

La Secrétaire Générale, Madame Chantal DELOGE, donne lecture de l’introduction et de la conclusion 

du Rapport Moral. 

Le Rapport Moral d’activité est mis au vote et  adopté à l’unanimité des présents. 

6.6 Présentation effectuée par Mr. Olivier L’Hospitalier et Mme. Magalie LUSCAN de la 

Ligue d’Occitanie 

Cette présentation porte sur : 

- Les nouvelles modalités concernant le Certificat Médical 

- La dématérialisation du support de licences 

- La dématérialisation des demandes de licences 

Les précisions suivantes sont apportées : 

- Un changement des mots de passe Footclubs sera imposé le 1er Juillet 2017 et le 1er 

Janvier 2018. 

- En ce qui concerne le Certificat Médical, il est observé que la nouvelle procédure dégage 

la responsabilité du club, du District, de la Ligue et de la FFF. 

- Suite à la dématérialisation des supports de licences, les licences seront consultables via 

la FMI ou via Footclubs Compagnon. Un listing PDF est possible mais ne pourra être 

considéré comme une pièce officielle. 

- En ce qui concerne la dématérialisation des demandes de licences, cette nouvelle 

procédure est facultative, chaque club peut décider ou pas de l’utiliser. Le déploiement 

sera effectué à compter du 26 juin. 

6.7 Présentation des Montées et Descentes des Compétitions Ligue par Monsieur 

Pierre Thévenin, Secrétaire général de la Ligue d’Occitanie 

Monsieur Pierre THEVENIN précise que ces montées et descentes sont présentées sous réserve de 

validation lors de l’AG de la Ligue d’Occitanie qui aura lieu le 30 juin 2017. 

Suite à cette présentation, une question est posée relativement à la Pyramide des Compétitions pour 

le Football Féminin. Il est répondu que cette nouvelle pyramide n’a pas encore été décidée. 

Le Secrétaire Général de la Ligue d’Occitanie précise en outre qu’en ce qui concerne la Coupe 

d’Occitanie, celle-ci se jouera en 2017-2018 comme en 2016-2017 selon deux secteurs distincts. 

Midi-Pyrénées et Languedoc–Roussillon. A compter des quarts de finales, les équipes qualifiées 

seront réunies dans un pot commun. 
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6.8 Présentation de la Pyramide et des Montées et Descentes des Compétitions District 

par Mme. Chantal DELOGE, Secrétaire Générale du District du Tarn de Football et 

Présidente de la Commission des Compétitions. 

Suite à cette présentation, la future pyramide des compétitions District est soumise au vote de 

l’assemblée. 

Abstentions des clubs de : Mirandol US (1 voix), Olympique du Lautrecois (3 voix), Roquecourbe FC 

(3 voix). 

La Pyramide et les Montées et Descentes des Compétitions District sont approuvées à la majorité 

des présents. 

6.9 Présentation des Modifications aux Règlements Généraux par Mr. Bernard 

MOMMEJA, Président de la Commission Statuts et Règlements 

Les modifications des Règlements Généraux sont soumises au vote de l’assemblée. 

Vote contre : MIRANDOL US (1 voix) 

Abstention : Le FRAYSSE AS (1 voix) 

Les modifications des Règlements Généraux du District du Tarn de Football sont adoptées à la 

majorité des présents. 

6.10 Intervention de Monsieur Pierre THEVENIN, Secrétaire Général de la Ligue de 

Football d’Occitanie, représentant le Dr. Michel CHARRANCON, Vice-Président 

Délégué 

En ma qualité de Secrétaire Général de la Ligue d’Occitanie, je suis heureux d’être parmi vous ce soir 

et de représenter le Président Michel Charrançon, Vice-Président Délégué de la Ligue d’Occitanie. Je 

suis très attaché à notre football et je défendrai les clubs de notre région et des districts. Nous 

continuons actuellement à travailler sur les modifications des compétitions de la Ligue. Je vous 

rappelle l’Assemblée Générale du 30 Juin à Castanet-Tolosan. Merci à tous. 

6.11 Présentation du Budget Prévisionnel et de l’Annexe 5 par Mr. Joël GRIS, Trésorier 

Général du District du Tarn de Football 

Mr. Joël GRIS présente le Budget Prévisionnel et l’Annexe 5 pour la saison 2016-2017.  

En l’absence de questions, le Budget Prévisionnel et l’Annexe 5 sont soumis au vote de l’Assemblée. 

Le Budget Prévisionnel et l’Annexe 5 sont adoptés à l’unanimité. 

6.12 Questions diverses 

Question du club de l’ES Montagne Noire : 

A une question du club de l’ES Montagne Noire concernant les tablettes, il est répondu que 

les clubs seront dotés pour la saison prochaine. 

Le club de l’ESMN demande également quel sera le prix des licences pour la saison 2017-

2018. Il est répondu que le prix de la licence s’élèvera à 23,50 € pour les seniors. Ce prix est 

consultable sur le site de la Ligue. 
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Question du Club de Saint-Amans SO : 

Qu’en est-il du vœu que nous avons exprimé ? 

Réponse : le vœu a été examiné au sein de la Commission Statuts et Règlements et ensuite 

par le Comité Directeur, mais ce vœu n’a pas été retenu. 

6.13 Clôture de l’AG 

Le Président clôture l’Assemblée générale qui a été longue et remercie les clubs pour leur 

présence et pour leur participation. La saison se clôturera par la Journée Nationale du 

Football d’Animation, puis par les Finales Jeunes et enfin par les Finales Seniors qui auront 

lieu le 17 Juin à Graulhet. Passez de bonnes vacances. 

7 Remise des Récompenses 
 

Remise des dotations PEF : AIGUEFONDE US, ST SULPICE US, CASTRES USF, LAGARRIGUE AS.  

Remise des Médailles de District :  

� Médaille de Bronze : ASFOUR Abdenbi (Commission Technique), BERRO Jean Christophe 

(PUYLAURENS AS), CAMBRA Liberto (SOUAL US), FOURNES Christian (ST SALVY BALME), 

GALIBERT Kévin (CDA), GIMBREDE Claude (PUYLAURENS AS), MAINGRET Julien (CDA), MELET 

Didier (SALIES O), OZON Pierric (LAVAUR FC), PEREIRA Ligério (PAYS MAZAMETAIN FC), 

PRADEL Catherine (HTE VALLEE THORE US), ROYER Emmanuelle (Commission Féminines), 

SAYSSET Nadège (PUYLAURENS AS) 

Remise des Médailles de Ligue :  

� Médaille de Bronze : BRUGUIERE Sébastien (Comité Directeur), DURIGON Olivier (CDFA), 

FABRE Yannick (ROQUECOURBE FC), HEBRARD Yves (SALIES O), LAU Philippe (CAMBOUNET 

FC). 

� Médaille d’Argent : CABANES Jacques (HTE VALLEE THORE US), CAVAILLES Jean Claude 

(Commission Compétitions), MERCADIER Jean Louis (GAILLAC US), PUJOL Claude (LACAUNE 

FC). 

 


